

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



## NOTA DE PRENSA Nº 198- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Wigberto Vásquez: "El país requiere un cambio constitucional"

El Vicegobernador Regional de Cajamarca se pronunció sobre los presuntos actos de corrupción que involucra a magistrados del Consejo Nacional de la Magistratura y autoridades del Poder Judicial.

En primera instancia señaló que la actual Constitución Política del año 1993 ya cumplió su ciclo y el país requiere un cambio constitucional. "Necesitamos una constitución que garantice el desarrollo integral de todo el país", añadió.

La autoridad regional hizo un llamado a la población para exigir cambiar las reglas de juego en el sector judicial, económico, fiscal y normativo que garantice el progreso de todos y no de una minoría.

"Estos actos de corrupción nos indigna a todos y causa impotencia. Sin embargo, respaldamos la movilización que se tiene programada para el día de hoy a nivel nacional y esperamos participar de la misma", sentenció.

En la ciudad de Cajamarca también se ha programada una movilización denominada Marcha Contra la Corrupción.

Se agradece su difusión Cajamarca, 19 de julio del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA